
一般社団法人 徳島県作業療法士会 

令和元年度 第６回理事会 

 

日 時：令和元年 10月 15日 19：00～ 

場 所：ふれあい健康館 2階 第 2会議室 

出席者：岩佐英志、細川友和、上田裕久、吉野哲一、井上俊子、新名大介、角野國雄、 

    小森和樹、田中茂、佐尾山諭、山下旭、西山修平 

監 事：岡 桃子、 

欠席者：櫻井宏美、大浦江美子、松村幸治、秋山健太 

議 長：岩佐英志 

書 記：鶴熊洋樹 

 

 

Ⅰ．報告事項 

１．角野理事 

 9 月 20 日、21 日、22 日と文化の森県立美術館内で作品展を開催し、全体の参加数とし

ては 500 名近くの方に来ていただけました。大きな盛り上がりの中で開催でき、今回の

内容を来年度以降の作品展にも活かしていきたい。 

 

２．小森理事 

 ①各研修について 

  ・前回の理事会後に共通研修を 3テーマ開催しました。9月 12日 23名、9月 19日 

   27名、10月 10日 23名の方に参加して頂いた。 

  ・12月 17日に臨床基礎研修「認知症とMCI」をふれあい健康館にて内科クリニック・ 

   オクムラの森先生が講師で開催予定。 

  ・令和 2年 3月 8日に岩佐会長が講師として選択研修を予定している 

 ②臨床実習指導者講習会について 

  令和 2年 2月 29日、3月 1日に専門学校健祥会学園にて開催予定。県士会で 4～5名   

  の講師を用意する予定。受講料として県士会員は 2000円、非会員は 5000円の参加費  

  を貰う予定です。県士会から支出の内 30％、専門学校健祥会学園と徳島医療福祉専門 

  学校の各学校からは 35％ずつ支払いしてもらう予定で話が進んでいる。来年度以降に 

  ついても学校側と検討を進めている。 

 

 

 

 



３．田中理事 

 令和 2年 2月 1日、2日、22日、23日で介護予防推進リーダー研修を、2月 1日、2日  

 とアップデート研修を開催予定。現在、講師について徳島県と鳴門市の方に連絡を取っ 

 ており、県士会理事にも講師を依頼する予定。決定中の講師についても予定に合わせて 

 調整していく 

 

４．細川副会長 

 ①災害時安否確認について 

  9月に事務局より会員へ災害時安否確認メール送信し、2週間経過した時点で 393件送  

  信し 125件から返信が返ってきている。引き続き 1ヵ月後までモニタリングを続けて 

  いく予定。 

 ②ケア会議について 

  石井町ケア会議が 10月 17日から始まる予定で上田理事初め 3名出て貰う。板野町も 

  令和元年 1月 17日から開催予定で小森理事初め 3名出て貰う。 

 ③訪問リハ実務者研修会について 

  令和元年 12月 22日に訪問リハ実務者研修 1日目を開催予定で 2日目については現在 

  未定。会場は未定だが講師として医師を呼ぶ事を検討している。 

 

５．井上副会長 

 POS合同研修会を 10月 27日に会場は博愛記念病院で開催予定。現在の所、申し込みが 

 全体として 38名程あり、作業療法士は 5名程度のため各理事から改めて声掛けをしてく 

 ださい。 

 

６．新名理事 

 鳴門市で第 3回となる「いきいき百歳大交流大会」の日程が 10月 31日に決まった。内 

 容は昨年と同じで場所は鳴門・大塚スポーツパーク アミノバリューホールで開催予定。 

 

７．吉野理事 

 ①鳴門市介護予防事業について 

  鳴門市介護予防事業の世話人会が 9月 13日に開催し、県士会と鳴門市の現状について 

  お話頂き、それを踏まえて 10月 3日に全体会を開催した。 鳴門市から通所 C型事業 

とサロンで行っている内容があまり変わりないため、差別化して欲しいとの要望が鳴 

門市からあった。10月 24日に再度世話人会を開催予定のため、そこで再度 C型事業 

の内容の検討を行なっていく。 

 

 



 ②四国作業療法士学会での受賞について 

  四国作業療法士学会で鳴門市介護予防事業の事で発表した内容が優秀賞を頂いた。専 

  門学校健祥会学園の出身者が賞を受賞したためホームページに載せたいとの要望があ 

  った。特に内容等を出すのではないようで、鳴門市にも確認出来ている。県士会とし 

  ては載せていただくように進めて貰う。 

 

８．山下理事 

 10月 10日に徳島県警と第 5回自動車運転支援プロジェクトを開催した。今回は徳島県 

 の各地域で活動をしている交通教育推進委員に対しての研修会でそこでプロジェクトを 

 行なって欲しいとの要望があり、開催をした。そのような事もあり、協定としてより進 

 んだ内容で開催できた。また第 6回の研修会を来年に開催予定。 

 

９．佐尾山理事  

 学会誌のサンプルが出来たため理事へ確認をしていただく。ランチョンセミナーについ 

 ての内容を修正した上で 11月中旬までには学会誌を準備し発送していく。 

 

10．岩佐会長 

 徳島県地域包括ケアシステム学会について去年より100名程参加者が少なくなっていた。 

 セラピストの参加者も少なくなっていた。来年も開催予定のため是非参加を。 

 

 

Ⅱ．審議事項 

審議事項なし 

 

以上を以って議題の審議等を終了し、議長が閉会を宣言し解散した。 

この議事録が正確であることを証する為、出席した代表理事及び監事は捺印する。 

 

令和元年 11月 12日 

代表理事：岩佐 英志  ㊞ 

監  事：岡  桃子  ㊞ 

櫻井 宏美  ㊞ 


